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Ata nº 20/2022. Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e 1 
dois, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati, 2 
na Casa dos Conselhos Municipais. A mesma teve início com a presidente Carla 3 
do Rocio Mosele, fazendo a conferência do quórum. Em seguida, Carla realizou 4 

a leitura da pauta sendo aprovada por todos; colocou em anuência à ata 5 
n°19/2022, sendo aprovada sem alterações. A Sra. presidente inicia a fala 6 
justificando a ausência do Secretário de Saúde Sr. João Almeida que justificou 7 
sua ausência por ter um evento saúde em Ponta Grossa com o Sr. Prefeito, o 8 
secretário fez um convite para os conselheiros conversarem com ele no dia 9 

dezesseis de dezembro de dois mil e vinte e dois para sugestões do Conselho 10 

para a secretaria. Seguindo a pauta, Carla explana casos de atendimento na 11 

UPA, relatou que as crianças ficam esperando na fila, além disso, houve casos 12 
de adultos que não foram atendidos. Carla Spak, coloca sua observação sobre 13 
o atendimento pelos funcionários estarem saturados, porque segundo ela o que 14 
falta é o acolhimento na recepção, coloca como sugestão para a linha de frente 15 

organização de equipe com rotatividade ou momentos de ressignificação para 16 
esses profissionais. Maria Luiza, observou que a equipe de frente são pessoas 17 

orientadas, entretanto, não são da área de saúde, deixando por vezes o 18 
atendimento incompleto. Ismary, deixou claro a importância de uma conversa 19 
com o secretário porque essa organização de atendimento deve ser atendida. 20 

Gerson, também passou por situações desagradáveis usando o serviço, colocou 21 
que o que falta do UPA é a gestão, não há nenhum gestor no serviço; Sugere 22 

como melhoria elaborar um relatório de atendimento para medir o tempo de 23 
atendimento dos pacientes, e que é necessário respeitar as hierarquias para 24 

melhor organização dos serviços. Renato, fez um questionamento sobre a 25 
conduta de atendimento dos médicos para encaminhamentos de emergências 26 

como fraturas por exemplo. Walter, explicou que observando pelo hospital, a falta 27 

de preparo dos profissionais para urgência e emergência é um agravante, hoje 28 
não se dispõe de profissionais para esses atendimentos. Gerson e Walter 29 

elogiam a postura do secretário João por convidar o Conselho para uma 30 
conversa. O Major Jorge Augusto desenvolveu uma fala colocando sua opinião 31 
sobre a gestão, salários, bonificações e valorização dos profissionais da saúde.  32 

Dando continuidade a pauta, Mariana falou sobre a Comissão da Conferência 33 
Municipal de Saúde. Os conselheiros discutiram sobre a participação do Corpo 34 
de Bombeiros pelo SIAT, pois segundo a legislação eles são considerados 35 
gestores, e as duas cadeiras para este cargo já estão ocupadas. A comissão da 36 
Conferência está composta por João Almeida, Carla Mosele, Maria Luiza, Ana 37 

Claudia, Carla Spak, Leonel, Renato e Juliana da Regional e foi aprovada por 38 

todos. Em continuidade Mariana apresenta o relatório de atividades do Conselho 39 

no ano de 2022, este está disponível em anexo a pasta compartilhada da Casa 40 
dos Conselhos. A seguir, foi colocado para aprovação o calendário de reuniões 41 

do Conselho que foi aprovado por todos. Carla prossegue a reunião falando 42 
sobre o ofício de pedido de desligamento da Pamela, o mesmo foi negado. Além 43 
disso, Carla comunica sobre a sua nova suplente Vanessa Cristina. Ismary pede 44 
a divulgação do grupo de tabagismo que está iniciando. Na oportunidade, os 45 
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conselheiros discutiram sobre a realização da pré-conferência de saúde. Walter 46 
fez uma fala de agradecimento à trajetória da equipe do Conselho. Carla Mosele, 47 
também fez suas considerações e agradecimentos. Sem mais assuntos a tratar, 48 
a presidente Carla do Rocio Mosele, encerrou a reunião. Eu, Luana Stempniaki 49 

Skiba, redigi e assinei a presente ata, e os demais conselheiros assinaram o livro 50 
de presença. 51 
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